

# BAB I PENDAHULUAN

## 1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Dengan adanya perkembangan zaman yang menjadi sangat pesat, maka teknologi serta pertumbuhan ekonomi mengalami persaingan. Perusahaan merupakan salah satu yang berdampak serta dituntut agar dapat unggul dalam persaingannya dalam lingkup lokal maupun global. Sehingga perusahaan dituntut untuk mempersiapkan aspek-aspek yang dicakup dalam perusahaan, terutama dalam aspek sumber daya manusia. Perusahaan yang nilai suatu perusahaannya meningkat pasti memiliki sumber daya manusia yang berkualitas. Sumber daya manusia yang berkualitas adalah seseorang yang memiliki pendidikan.

Pendidikan memiliki peran yang sangat penting dalam meningkatkan kualitas sumber daya manusia. Pendidikan adalah salah satu aspek fundamental dalam upaya meningkatkan kualitas hidup, pendidikan dipandang sebagai sarana yang paling strategis untuk mengangkat harkat serta martabat suatu bangsa.

Dalam mempersiapkan seseorang untuk masuk kedalam suatu perusahaan maka seseorang harus mengaplikasikan kedalam dunia nyata. Salah satu yang dilakukan oleh Lembaga Pendidikan ialah seperti Kerja Profesi yang diimplementasikan pada Universitas Pembangunan Jaya. Kerja profesi merupakan sarana dimana seseorang mahasiswa dapat melakukan penerapan pengetahuan dan kemampuannya yang sudah didapat selama perkuliahan di kampus, serta kerja profesi juga menjadi sarana agar mahasiswa memiliki pengalaman didalam dunia pekerjaan.

Universitas Pembangunan Jaya menjadikan Kerja Profesi sebagai salah satu syarat kelulusan yang memiliki bobot 3 sks yang dilaksanakan minimal 400 (empat ratus) jam, dengan maksimal 8 (delapan) jam kerja per hari atau minimal dua bulan, hal ini antara lain agar mahasiswa memperoleh pengalaman, mempunyai waktu untuk mengenal dan

beradaptasi dengan dunia kerja, menyelesaikan pekerjaan secara utuh, juga diharapkan dapat membagikan manfaat untuk instansi/perusahaan dengan hadirnya mahasiswa yang melaksanakan Kerja Profesi.

Selama pelaksanaan Kerja Profesi berlangsung Praktikan banyak hal yang sudah dilakukan dan dipelajari, seperti melaksanakan dan menyelesaikan kewajiban sebagai seorang karyawan, menyelesaikan pekerjaan sesuai dengan waktu yang ditentukan, serta melakukan pengamatan dan pengumpulan data untuk menyusun laporan Kerja Profesi. Dalam melaksanakan Kerja Profesi, Praktikan memilih instansi Inspektorat di Kantor Pemerintahan Kota Tangerang Selatan.

## **1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi**

### **1.2.1 Maksud Kerja Profesi**

- a. Untuk menyelesaikan persyaratan kelulusan sastra S1 Akuntansi Universitas Pembangunan Jaya
- b. Memperoleh pengetahuan tentang dunia pekerjaan yang didapatkan di tempat KP, dan mahasiswa dapat memahami secara langsung perbandingan antara teori yang didapat di perkuliahan dengan yang ada di lapangan
- c. Memperkenalkan langsung tentang bagaimana dunia kerja dan bagaimana rasa tanggung jawab yang wajib dimiliki oleh mahasiswa seperti prioritas seperti apa yang wajib didahulukan dan pemecahan serta perbuatan atas pengambilan keputusan pada permasalahan atau kasus yang terjadi didalam dunia kerja.

### **1.2.2 Tujuan Kerja Profesi**

- a. Memberikan gambaran didalam dunia kerja bagi mahasiswa KP
- b. Meningkatkan pengetahuan, wawasan, pengalaman, keahlian serta keterampilan mahasiswa dalam dunia kerja sesuai kompetensi prodi
- c. Membidikkan mahasiswa agar dapat menemukan permasalahan ataupun informasi yang dapat dijadikan topik dalam penulisan laporan KP

- d. Meningkatkan dan membangun kerja sama antara UPJ dengan lembaga/perusahaan tempat mahasiswa melaksanakan KP

### 1.3 Tempat Kerja Profesi

Kerja Profesi dilakukan oleh Praktikan ialah disalah satu instansi pemerintah yang bergerak pada bidang pelayanan publik khususnya di wilayah Tangerang Selatan. Praktikan telah di tempatkan pada :

**Tabel 1. 1 Informasi Inspektorat Kota Tangerang Selatan**

Nama Perusahaan	Pusat Pemerintahan Kota Tangerang Selatan
Nama Instansi	Inspektorat Kota Tangerang Selatan
Alamat	Pusat Pemerintahan Kota Tangerang Selatan Gedung II Lantai 5 Jl. Maruga Raya No.1 Serua Ciputat – Kota Tangerang Selatan.
Nomor Telepon	(021) 27599471 – (021) 22741858
Website	<a href="http://inspektorat.tangerangselatankota.go.id">http://inspektorat.tangerangselatankota.go.id</a>

### 1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Kerja Profesi yang telah dilakukan oleh Praktikan dilakukan sesuai dengan ketentuan yang sudah ditetapkan oleh Universitas Pembangunan Jaya, ialah selama 60 hari atau setara dengan 480 jam kerja (melebihi ketentuan yang sudah ditetapkan oleh Univeritas Pembangunan Jaya). Pelaksanaan kerja di Instansi Inspektorat yang sudah dilaksanakan sejak tanggal 14 Juni 2021 – 3 September 2021, Praktikan mulai bekerja dari jam 08.00 WIB hingga 16.00 WIB.

Universitas Pembangunan Jaya mensyaratkan KP dilaksanakan minimal 400 jam kerja atau 2 bulan dengan pertimbangan antara lain ialah agar mahasiswa memiliki waktu yang cukup untuk beradaptasi dengan dunia kerja, mendapatkan pengalaman, menyelesaikan pekerjaan dengan baik, dan memberikan manfaat bagi instansi atau perusahaan dengan adanya mahasiswa yang hadir sebagai pekerja profesi. Secara garis besar, pekerjaan yang dilakukan Praktikan selama melakukan kerja profesi di Inspektorat Pemerintahan Kota Tangerang Selatan ialah mempelajari

proses pelaksanaan audit , lalu menyusun dokumen penetapan angka kredit jabatan, membuat notulen, serta menyusun dan merapihkan dokumen terkait dengan pengawasan pengadaan barang/jasa.

